

Mit dem Energiebündnis Energie sparen

Auch Franz Hummel vom Hotel Rad nimmt an der Kampagne zum Energiesparen teil

LEUTKIRCH (sz) - „Geld und Energie sparen in der Gastronomie“ ist das Motto der Energiespar-Kampagne, die im vergangenen Jahr vom Energiebündnis Leutkirch gestartet worden ist.

Sparsamer Energieverbrauch

Auch Franz Hummel, Inhaber des Hotels Rad in Leutkirch, hat an der Kampagne teilgenommen. Obwohl er das Energiesparen bisher schon immer praktiziert hat, wollte er den Betrieb auf mögliche Energieeinsparpotenziale überprüfen lassen. Schon nach der Aufnahme des Energieverbrauchs konnte Energieberater Berthold König Franz Hummel bestätigen, dass er mit dem Branchendurchschnitt gut mithalten kann. In fast allen Bereichen ist der Energieverbrauch in seinem Hotel unterdurchschnittlich.

Trotzdem konnten noch energetische Schwachstellen festgestellt und Lösungen vorgeschlagen werden.



Franz Hummel nimmt an der Energiesparkampagne teil.

FOTO: OH

Kurzfristig wird aufgrund der Beratung noch dieses Jahr die oberste Geschossdecke zusätzlich gedämmt und eine Photovoltaik-Anlage installiert.

66 000 Kilowattstunden sparen

Werden alle vorgeschlagenen wirtschaftlichen Maßnahmen und Änderung des Nutzerverhalten umgesetzt werden, lassen sich bis zu 66 000 Kilowattstunden pro Jahr einsparen. Mit fast 26 Tonnen CO₂ wird so die Umwelt pro Jahr weniger belastet und Franz Hummel kann sich über etwa 4500 Euro weniger Energiekosten im Jahr freuen.

Mehr Informationen zur **Energiesparkampagne Gastronomie** gibt es beim Energiebündnis Leutkirch unter der Telefonnummer 0 75 61 / 7 27 98
» info@energiebueundnis-leutkirch.de